

Turistas canadienses escogen a Cuba como destino seguro en tiempos de Covid-19



Ciego de Ávila, 31 oct (RHC) Turistas canadienses continúan hoy apostando por la seguridad del destino Cuba en tiempos de Covid-19, y cada semana arriban al aeropuerto internacional de Cayo Coco, provincia cubana de Ciego de Ávila, dos vuelos directos desde Montreal y Toronto.

Luego de la reapertura para el turismo foráneo, desde el mes de septiembre el Turoperador Air Canada Vacations, cada viernes y sábado trae visitantes al polo de recreo Jardines del Rey, en la cayería norte de la provincia avileña.

En el aeródromo el turista recibe estrictos protocolos sanitarios, se les realiza una prueba PCR, la toma de la temperatura y son examinados por personal médico para detectar cualquier síntoma respiratorio.

La delegada del Ministerio del Turismo en el territorio, Iyolexis Correa, señaló que hoteles y centros de recreo, disponen de protocolos de bioseguridad para evitar algún contagio con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la pandemia.

Expresó que todas las instalaciones están acreditadas con la condición Turismo más Higiénico y Seguro y mantienen las medidas generales como el distanciamiento entre las personas, la higienización de superficies y el uso de pasos podálicos, además, de contar con un médico, una enfermera y un epidemiólogo para la vigilancia las 24 horas.

Los hoteles Playa Paraíso, Memories Flamenco, Pullman, Memories Caribe, Meliá Cayo Coco y Gran Muthu, son los encargados por ahora de recibir cada siete días a viajeros de Canadá y en la medida que incrementen otros mercados funcionarán otros.

El director de la Junta Turística de Cuba en Toronto, Lessner Gómez, publicó en su página de Facebook, que los canadienses ven a la Isla como un destino seguro y protegido por lo que muchos han repetido su permanencia.

Y puso de ejemplo a la joven Mary Sunshine, quien escogió a Cayo Coco para disfrutar sus vacaciones más de 25 veces, y ya efectuó su primer viaje en la actual etapa de la Covid-19, y ya confirmó su retorno para este noviembre.

Recientemente la aerolínea canadiense Air Transat anunció que retomará los vuelos a Cayo Coco en los meses de invierno, mientras el próximo martes tres arribará a Jardines del Rey el primer itinerario de la compañía rusa de vuelos chárter Azur Air.(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/238416-turistas-canadienses-escogen-a-cuba-como-destino-seguro-en-tiempos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba